



*Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre de Belgique)*

Dossier de presse

Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre
de Belgique
30 novembre 2017 – Club Prince Albert

Le 30 novembre dernier s'est déroulée au Club Prince Albert (BRUXELLES), la IX^{ème} soirée de gala annuelle du Chapitre belge de l'Ordre de Saint-Gabriel. Elle était précédée d'une cérémonie d'adoubement de nouveaux membres.

5 Chevaliers et Dames d'Honneur sont venus compléter le cercle qui s'était déjà agrandi de 5 adhérents en avril dernier, soit 10 au total en 2017.

Parmi ceux-ci, Son Excellence Monsieur Pascal GREGOIRE Ambassadeur-Chef adjoint du Protocole au Ministère des Affaires étrangères.

D'autres Ambassadeurs et Consuls avaient également répondu à l'invitation, citons Son Excellence Madame Helena NOLAN Ambassadeur d'Irlande, Monsieur Thierry DUMOULIN, Consul honoraire du Chili et Administrateur à la Belgian Consular Union, et Monsieur Vito CASSONE Consul honoraire d'Albanie au Grand-Duché de Luxembourg.

Parmi les personnalités civiles présentes, Madame Marie-Neige CALATAYUD de GLANAR, Présidente du Club Diplomatique de Belgique, Madame Huguette BOISSIN, Vice-Présidente du Club Diplomatique de Belgique et Monsieur Thijs DE NEEVE, Conseiller économique de l'Ambassade d'Estonie pour le Benelux.

Une tombola a été organisée au profit de l'association Smiles dont le principal objectif est de permettre aux enfants infectés par le VIH, soignés au service de pédiatrie du CHU Saint-Pierre, de bénéficier d'une prise en charge optimale.

Celle-ci a permis de récolter plusieurs milliers d'Euros qui serviront à acheter des jeux pour les enfants.

De prestigieux lots furent proposés : vin, champagne, lithographies certifiées, mais également une paire de boucles d'oreilles, un fauteuil de style et un séjour avec thalasso dans un hôtel de charme à Monschau (Allemagne).

La soirée fut agrémentée d'un somptueux repas proposé par les équipes du Capitaine Filip CLAUS, Directeur du Club Prince Albert, situé dans la caserne Prince Albert.

Celle-ci fut construite dans un style néo-baroque dès 1896, pour y loger la troupe du Régiment des Grenadiers. Elle reçut, avec l'approbation du Roi Léopold II, le nom de « Caserne Prince Albert » en souvenir de la présence du Prince dans les rangs du Régiment depuis 1892.

La Présidente de Smiles Madame Monique KUBORN, entourée d'une partie de son équipe composée de médecins, a rappelé l'orientation de l'action de l'association vers trois objectifs prioritaires :

1. Améliorer le bien-être des enfants au quotidien en permettant à des adolescents malades de participer à des colloques européens afin d'échanger leurs expériences avec d'autres jeunes atteints de la même maladie, en organisant pour eux des séjours de vacances thérapeutiques, des goûters à l'hôpital, ...
2. Renforcer l'équipe médicale, psychologique, infirmière et sociale afin d'assurer aux enfants affectés par le VIH et à leurs familles un cadre de prise en charge adapté à la complexité de la maladie et donner à l'équipe les moyens d'organiser les activités de soutien qui leur sont destinées ;
3. Soutenir les activités de recherche clinique indispensables pour des approches de soins plus performantes directement applicables aux patients.

Créé en 2010 en Belgique, l'Ordre de Saint-Gabriel est un ordre laïc de chevalerie, calqué sur les ordres médiévaux, mais ayant les mêmes objectifs caritatifs que leurs illustres prédécesseurs.

Il est composé non seulement de diplomates et de consuls honoraires, mais aussi, de représentants de la société civile tels que des professeurs d'Universités, des artistes ou de hauts fonctionnaires actifs dans des actions caritatives, par le biais d'actions ponctuelles.

Constitué en ASBL depuis 2015, le Chapitre de Belgique axe prioritairement ses actions de charité en faveur de projets belges.

Informations :

Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre de Belgique)
Avenue Brugmann 427/7

1180 BRUXELLES

magisterbelgique@gmail.com



Une soixantaine d'invités autour des membres du Chapitre de Belgique.



Les nouveaux Chevaliers et Dames d'Honneur du Chapitre de Belgique.



Le nouveau Commandeur Vincent MARLIER va recevoir l'épée des mains du Lieutenant-général Alain van BELLINGEN.



Monsieur Vito CASSONE, Consul honoraire d'Albanie au Grand-Duché de Luxembourg.



Monsieur Thierry DUMOULIN, Consul honoraire du Chili et Administrateur à la Belgian Consular Union, le Bailli du Chapitre belge Pascal BECKERS, le Chevalier Jacques VANHALST et le nouveau Chevalier Pascal GREGOIRE, Ambassadeur-Chef du Protocole Adjoint au Ministère des Affaires étrangères.



Madame Monique KUBORN, Présidente de l'association Smiles et son équipe.



La Dame d'Honneur Alida MARCHAL, Madame Huguette BOISSIN, Vice-Présidente du Club Diplomatique de Belgique et Madame Mirella ROMANO.



Le dîner donné pour l'occasion au Club Prince Albert.